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Summary
The article highlights newer aspects of strength training after knee trauma that need to be considered in the future. Recent findings on muscle contraction (three-filament theory) and the importance of eccentric training for prevention and rehabilitation are discussed. The altered central, spinal, and peripheral neuromuscular activation patterns will be addressed after knee trauma and during eccentric muscle actions and their causes. Biomechanical references and psychological (anticipatory) aspects are discussed after knee trauma. In distinction to strength training with healthy persons, concrete hints for strength training and its load normative with persons after knee traumas are given. Finally, newer developments, including improved sensor technology, are presented, and concrete advice is given on optimizing strength training after knee joint injuries and surgery.


Zusammenfassung
Der Beitrag beleuchtet neuere Aspekte des Krafttrainings nach Knietraumen, die es in Zukunft zu berücksichtigen gilt. Thematisiert werden neuere Erkenntnisse zur Muskelkontraktion (Drei-Filament-Theorie) sowie die besondere Bedeutung des exzentrischen Trainings für Prävention und Rehabilitation. Eingegangen wird auf die veränderten zentralen, spinalen und peripheren neuromuskulären Aktivierungsmuster nach Knietraumen und bei exzentrischen Muskelaktionen sowie deren Ursachen. Biomechanische Bezüge werden ebenso wie psychologische (antizipative) Aspekte nach Knietraumen besprochen. In Abgrenzung zum Krafttraining mit gesunden Personen werden konkrete Hinweise zum Krafttraining und deren Belastungsnormative mit Personen nach Knietraumen gegeben. Abschließend werden neuere Entwicklungen, u.a. die verbesserte Sensortechnik, dargestellt und konkrete Hinweise zur Optimierung des Krafttrainings nach Verletzungen und Operationen des Kniegelenkes gegeben.
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